

La WikiLeaks mexicana apoya a OHL

Escrito por Icola - 27/01/2016 13:35

En México existe un superblog anticorrupción que se llama La Red es Nuestra, , con servidores en Suiza para evitar sabotajes.

¿Os imagináis algo así en España?

Me he enterado de su existencia al seguir la trama de OHL en México. Al parecer consiguió la concesión para gestionar los peajes de unas autopistas, pero a Infraiber, la empresa que perdió la concesión no le hizo mucha gracia.

Se han denunciado amenazas, coacciones y extorsiones por parte de Pedro Topete, dueño de Infraiber, a OHL.

Al parecer este blog apoya a OHL y tiene pruebas de la extorsión.

¿Alguien conocía este blog? ¿Hay algo parecido en España?

http://blogs.elconfidencial.com/espana/el-confidente/2016-01-20/el-superblog-mexicano-contra-la-corrupcion-apunta-a-infraiber-en-el-caso-ohl_1138281/

=====